



octubre 4, 2024

EL NORTE

ÚLTIMAS NOTICIAS



Avianca se convierte en 'Marca País'



Gobernador Verano envía carta a Air-e en el que pide que cumpla la ley y siga recaudando la tasa de seguridad y con

INICIO EDITORIAL ECONÓMICA ENERGÍA SOCIALES GENERAL POLÍTICA SALUD RESPONSABILIDAD SOCIAL DEPORTES

EDUCACIÓN



Inicio / 2024 / rd / 3 / El acuerdo entre **Ecopetrol**-Cenit y Promigas para garantizar abastecimiento de gas en Colombia

DESTACADO ENERGÍA



El acuerdo entre **Ecopetrol**-Cenit y Promigas para garantizar abastecimiento de gas en Colombia

Redacción El Norte · octubre 3, 2024

- La primera fase demandaría inversiones cercanas a los 200 millones de dólares.

El Grupo **Ecopetrol**, a través de su filial de transporte de hidrocarburos Cenit, y Promigas, acordaron evaluar conjuntamente una nueva conexión de los mercados de gas de la Costa y del Interior del país, con el propósito de lograr un balance entre oferta y demanda de gas natural a nivel nacional.

La iniciativa busca aprovechar la infraestructura que se utiliza para el transporte de crudo, dándole un nuevo uso, mediante su reconversión a gasoducto, de esta manera se optimizarán las inversiones necesarias y se reducirán los tiempos para la puesta en servicio.

"La nueva conexión entre los dos mercados es una gran oportunidad para lograr un circuito que garantice mayor confiabilidad en el suministro de gas en todo el país. Además, le otorga al Sistema Nacional de Transporte de gas natural la capacidad de atender la demanda en momentos en que el país necesita desarrollar soluciones de infraestructura que generen los mínimos impactos ambientales y sociales", aseguró Ricardo Roa Barragán, presidente de **Ecopetrol**.

El presidente de Promigas, Juan Manuel Rojas, sostuvo que este importante acuerdo se desarrollaría en fases. *"Una primera fase requiere la construcción de un gasoducto de conexión entre el sistema que va de Jobo – Sincelejo- Cartagena hoy día, un gasoducto de 15 a 16 kilómetros para*



movilizar 150 millones de pies cúbicos por ahí, y conectarlo al kilómetro 90 del ODC, desde Coveñas hasta el kilómetro 90, ahí se conectaría”, explicó.

Añadió que después se reconvertiría la infraestructura desde el kilómetro 90 hasta la planta Vasconia. “Son 393 kilómetros, hacen parte de la misma fase, y eso realmente lo podríamos poner en práctica muy rápidamente si trabajamos de la mano de las autoridades ambientales y de las autoridades que nos permitan el relacionamiento con las comunidades”, manifestó Rojas Payán.



Aseguró que aparte darle más confiabilidad al país, **el segundo gran beneficio de este acuerdo está en la agilidad con la que pueden hacer este proyecto** que el país necesita rápidamente para poder mover moléculas en estos momentos de escasez. “La agilidad se da porque no se tiene que intervenir el derecho a vía, se va a utilizar el del ODC y eso facilita mucha la re conversión”, anotó.

El presidente de Promigas señaló como otro beneficio son **los montos de gas que podrían movilizarse** por ese circuito. “Estamos hablando de 150 a 180 millones de días cúbicos, pero podemos llevarlo hasta 400 o 450 millones de pies cúbicos”, dijo.

Con respecto a las inversiones que demandaría la iniciativa, Rojas Payán expresó que en una primera fase las inversiones oscilarían entre 170 a 200 millones de dólares y para pasar a la fase dos podrían llegar a estar entre 800 a 1.000 millones de dólares.

Opciones de abastecimiento

Las empresas señalaron que la iniciativa ofrecerá al país la flexibilidad de utilizar diferentes opciones de abastecimiento en el corto y mediano plazo, cumpliendo con las autorizaciones aplicables.

Entre las opciones que potencialmente podrían conectarse a la infraestructura convertida a gas, se encuentran:

- 1- La producción local proveniente de los campos del Valle Inferior del Magdalena y de la cuenca Sinú San Jacinto,
- 2- El gas importado que se recibe en la Costa Caribe.
- 3- Y en el futuro la producción de gas desde los campos costa afuera en el Mar Caribe.

Compartir



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *



TEBSA- GENERAMOS ENERGÍA



GASES DEL CARIBE



Correo electrónico *

Web

Publicar comentario

Buscar ...

Buscar

MÁS HISTORIAS



DESTACADO TURISMO

Avianca se convierte en 'Marca País'

○ octubre 3, 2024 [Redacción El Norte](#)



DESTACADO ENERGÍA

Gobernador Verano envía carta a Air-e en el que pide que cumpla la ley y siga recaudando la tasa de seguridad y convivencia

○ octubre 3, 2024 [Redacción El Norte](#)



DESTACADO ENERGÍA

Contratación de energía a través de la Bolsa Mercantil aliviaría bolsillo de colombianos

○ octubre 3, 2024 [Redacción El Norte](#)

ENTRADAS RECIENTES

Avianca se convierte en 'Marca País'

Gobernador Verano envía carta a Air-e en el que pide que cumpla la ley y siga recaudando la tasa de seguridad y convivencia

Contratación de energía a través de la Bolsa Mercantil aliviaría bolsillo de colombianos

En Montería, Gobierno entregó 8.430 hectáreas de tierra a campesinos víctimas del conflicto armado

La Procuraduría emitió 113 pliegos de cargos y 69 fallos relacionados con el acoso laboral

COMENTARIOS RECIENTES

Clemente Santiago Villafañe en [Benedetti habría orquestado escándalo contra jefe de gabinete del presidente Petro](#)

Redacción El Norte en [Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla](#)

Clemente Santiago Villafañe en [Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla](#)

Jacke Africano en [Control Académico, la plataforma que facilita procesos de las instituciones educativas](#)

ARCHIVOS

octubre 2024

septiembre 2024

agosto 2024

julio 2024

junio 2024

mayo 2024

abril 2024

marzo 2024

febrero 2024

enero 2024

diciembre 2023

noviembre 2023

octubre 2023

septiembre 2023

agosto 2023

julio 2023
junio 2023
mayo 2023
abril 2023
marzo 2023
febrero 2023
enero 2023
diciembre 2022
noviembre 2022
octubre 2022
septiembre 2022
agosto 2022
julio 2022
junio 2022
mayo 2022
abril 2022
marzo 2022
febrero 2022
enero 2022
diciembre 2021
noviembre 2021
octubre 2021
septiembre 2021
agosto 2021
julio 2021
junio 2021
mayo 2021
abril 2021
marzo 2021
febrero 2021
enero 2021
diciembre 2020
noviembre 2020
octubre 2020
septiembre 2020
agosto 2020
julio 2020
junio 2020
mayo 2020
abril 2020
marzo 2020
febrero 2020
enero 2020
diciembre 2019
noviembre 2019
octubre 2019
septiembre 2019
agosto 2019

Julio 2019
junio 2019
mayo 2019
abril 2019
marzo 2019
febrero 2019
enero 2019
diciembre 2018
noviembre 2018

Alcaldía de Barranquilla

TE PUEDEN INTERESAR



DESTACADO TURISMO

Avianca se convierte en 'Marca País'

○ octubre 3, 2024 [Redacción El Norte](#)



DESTACADO ENERGÍA

Gobernador Verano envía carta a Air-e en el que pide que cumpla la ley y siga recaudando la tasa de seguridad y convivencia

○ octubre 3, 2024 [Redacción El Norte](#)



DESTACADO ENERGÍA

Contratación de energía a través de la Bolsa Mercantil aliviaría bolsillo de colombianos

○ octubre 3, 2024 [Redacción El Norte](#)



DESTACADO ECONÓMICA

En Montería, Gobierno entregó 8.430 hectáreas de tierra a campesinos víctimas del conflicto armado

○ octubre 3, 2024 [Redacción El Norte](#)

